



Te presentamos la Convocatoria para participar en **Revista Planeo 48 "Cuidados, Crisis y Ciudad"**.

A continuación se detalla el enfoque de la **Línea Editorial**, **Secciones** de la revista y se muestra el **Flujo Editorial** a detalle.

Cualquier duda sobre la convocatoria escribir a planeo@uc.cl

Revista PLANEEO

ESPACIO PARA TERRITORIOS URBANOS Y REGIONALES

Tenemos el agrado de invitarles a participar de la próxima convocatoria de la Revista Planeo **N°48 Cuidados, crisis y ciudad**, correspondiente a Junio de 2021.

En esta edición, hacemos un llamado a las colaboraciones que aborden las relaciones entre el cuidado y las ciudades. El contexto actual de la pandemia, ha puesto en primera línea esta temática, y si bien desde hace mucho existen falencias en la organización social del cuidado, las diversas encuestas realizadas estos últimos meses han demostrado que el COVID ha tenido altos impactos en las personas que asumen tareas de cuidado, en especial a la mujeres, planteando la idea de una agudización de crisis de los cuidados.

A partir de ello, buscamos detonar reflexiones sobre cómo los cuidados cobran lugar en la ciudad, pero también cómo la planificación urbana, los equipamientos y servicios públicos, el sistema de movilidad, el diseño urbano y otros componentes territoriales e institucionales tienen incidencia en las condiciones en que las personas realizan el trabajo cotidiano de reproducción y sostenimiento de la vida. Esperamos abrir una discusión que permita reconocer diversos enfoques en esta materia, tales como el género, interseccionalidad, interdependencia, ecodpendencia, intergeneracionalidad, entre otros.

En este sentido, buscamos aportes que puedan problematizar en torno a temas como: las implicancias de género, condiciones socioeconómicas y espaciales en los cuidados; conciliación de la esfera productiva y reproductiva en la ciudad y el uso del tiempo; movilidad del cuidado; experiencias cotidianas de cuidado en el espacio urbano; acceso a servicios de cuidado; trabajo de cuidado en el contexto de la pandemia, etc. Asimismo, esperamos conocer experiencias de la sociedad civil, académicas, gubernamentales o del sector privado orientadas a la temática, haciendo énfasis en sus vínculos con la dimensión socioespacial.

Esperamos sus contribuciones con textos que aborden la temática, en las siguientes secciones de la revista: **Secciones Planeo Hoy** (Columnas, Reseñas, Prácticas y Ensayos visuales):

Fecha límite de recepción: 7 de junio 2021

Fecha de publicación: 14 de junio 2021

Sección Planeo Academia (artículos indexados en Latindex):

Fecha límite de recepción: 15 de junio 2021

Publicación: Segundo semestre 2021

Ante cualquier duda sobre la convocatoria escribir a planeo@uc.cl
o visitar nuestro sitio web www.revistaplaneo.cl

¡Esperamos su participación!

Revisa los **artículos previos** para cada sección

Reseñas

Prácticas

Actores

Columnas

Ensayo Visual

Flujo Editorial



PROCESO DE PUBLICACIÓN

Artículos



TIEMPO PROMEDIO DE PUBLICACIÓN POR TIPO DE SECCIÓN



revistaplano.cl

Revisa el Número más reciente [TRANSICIONES ENERGÉTICAS](#) en nuestra página Web

